



**Max Bauer**  
BVD Distriktvorsitzender Bayern

### Liebe Leserinnen und Leser,

dieses Jahr ist geprägt von Zuversicht, Optimismus und Aufbruchstimmung. Unternehmer und Freiberufler erklären erstmals wieder erhöhte Investitionsbereitschaft. In der Vergangenheit hat uns nur der Export deutscher Qualitätsprodukte vor schlimmeren Einbrüchen bewahrt. Jetzt ist, nach langen Jahren der Kaufzurückhaltung, auch die Inlandsnachfrage deutlich gestiegen. Besonders bemerkenswert ist dabei, dass die Kunden wieder verstärkt auf Qualität achten und Premiummarken bevorzugen.

Das Jahr 2007 ist aber auch das Jahr der IDS, die im März in Köln stattfand. Besucherzahlen und gebuchte Ausstellungsflächen brachen wieder alle Rekorde. Die Hersteller dentaler Produkte nutzten diese gigantische Leistungsschau, um ihre Innovationen und Weiterentwicklungen dem interessierten Publikum vorzustellen.

Für alle diejenigen, welche keine Gelegenheit hatten die Internationale Dental-Schau in Köln zu besuchen, bietet sich in den kommenden Monaten die Möglichkeit, sich auf den regionalen Fachmessen zu informieren. Mit insgesamt acht regionalen Fachmessen kommen der Handel und die Industrie sozusagen vor Ihre Haustür. Der Fachmessen-Zyklus beginnt mit der INFODENTAL Düsseldorf am 7. und 8. September und endet mit der INFODENTAL Mitte Frankfurt am 10. November. Zahnärztinnen und Zahnärzte, Zahntechnikerinnen und Zahntechniker sowie Helferinnen und Studenten können sich ganz entspannt und in aller Ruhe auf diesen überschaubaren Messen vom hohen technischen Stand der Dentalprodukte überzeugen. Das Angebot der Hersteller im Bereich der Zahnarztpraxis als auch des zahntechnischen Labors wird alle Ihre Erwartungen übertreffen. Die neue Volumentomografie setzt völlig neue Maßstäbe im Bereich der Röntgentechnik. Besonders den Implantologen erschließen sich mit diesen 3-D-Röntgenbildern zusätzliche Qualitätssteigerungen. Lassen Sie sich auch von den erfolgreichen Weiterentwicklungen in der CAD/CAM-gestützten zahntechnischen Bearbeitung überzeugen. Weitere Themen sind Implantologie, Lasertechnik, Vollkeramik, metallbasierte Zahnersatzversorgung, Praxishygiene und vieles mehr. Außerdem geben Ihnen Handel und Industrie Hinweise zu gesetzlichen Bestimmungen und Durchführungsverordnungen wie beispielsweise den RKI-Richtlinien oder Validierung von Sterilisatoren und Thermodesinfektoren.

Die regionalen Fachmessen bieten Ihnen die Chance, sich vor einer möglichen Investition noch einmal gründlich zu informieren, zu vergleichen und dann in Ruhe zu entscheiden.

Nutzen Sie das breite Angebot von Innovationen und Hightech-Geräten, um auch Ihre Praxis und Ihr Labor auf den neuesten Stand zu bringen.

Sichern Sie sich Ihren Wettbewerbsvorteil durch modernste Techniken und hohe Qualität.

Dann profitieren nicht nur Sie durch neu entflammte Freude an Ihrem Beruf und noch mehr Spaß an der Arbeit, sondern auch und vor allem Ihre Patienten.

Einen erfolgreichen Herbst wünscht Ihnen Ihr

Max Bauer